

## La Adoración Davídica en el Tabernáculo

El Rey David, a través de la inspiración del Espíritu Santo, puso un nuevo orden de adoración en el Tabernáculo de Moisés y también el Tabernáculo que él había levantado. Aunque había dos tabernáculos el de David y el del Señor o Moisés, los dos se unen en uno solo Tabernáculo en el Nuevo Testamento.

Jesús dijo que edificaría Su iglesia y a la vez que edificaría el Tabernáculo de David. Así que Cristo **no** esta edificando dos cosas separadas. Es una sola. La Iglesia. Así que, si el Tabernáculo de David debe ser reconstruido, debe ser en su Iglesia.

No hay dos tronos diferentes para Jesús. Hay uno solo trono en el Nuevo Testamento. Jesucristo se sienta en el trono de David. Hechos 2:22-36; 13:22-37.

Así que llega el momento en que los oficios de rey y Sacerdote se unen como en los días de la Antigüedad. El profeta Amos, profetizó en los días de Uzías rey de Juda y los días de Jeroboam II rey de Israel. Amos 1:1; 9:11-12. Aunque su profecía envuelve las naciones gentiles y el reino del Sur de la casa de Juda, su ministerio se centra en el reino del Norte de la Casa de Israel.

La casa de Israel se había vuelto apóstata. Cada rey había escogido adorar al sistema del becerro de oro establecido por Jeroboam I en I Reyes 12:25-33

Amos y Oseas profetizaron de la caída de la casa del norte. Eran contemporáneos. Isaías el profeta, aunque su ministerio se centro con la casa del Sur de Juda, también hablo de la cautividad Asiria. Cuando el profeta hablo de la restauración del Tabernáculo de David no se estaba refiriendo a una tienda material. El profeta estaba hablando de un avivamiento.

Uno no puede apreciar el templo de Salomón a menos que entienda el Tabernáculo de David. Tampoco se puede apreciar el Tabernáculo de David si no se entiende el Tabernáculo de Moisés.

El Tabernáculo de Moisés se constituía de tres partes. La parte exterior, El Lugar Santo y el Lugar Santísimo

El Arca del Pacto representaba el trono de Dios en la tierra. La presencia de Dios y la gloria de Dios. El arca en Sinaí. En Éxodo 25:10-22 encontramos las instrucciones de Dios para construir el Arca

El Arca en el desierto. Si la nube se movía el tabernáculo también se movía. Números 4:13-28; 10:21; 14-2

El Arca en la tierra prometida El arca fue usada para abrir el Jordán. Josué 3:4 El Arca debía ir 2000 codos. Eso apuntaba a Cristo que ha ido delante de la Iglesia por 2000 años Cuando el pecado entró no hubo victoria. Ese fue el pecado de Acán. Josué 7

Cuando el Arca regreso a Silo, estuvo bajo el cuidado de Elí y sus dos hijos. Pero esos eventos precipitaron el levantamiento del Tabernáculo de David.

¿Por qué David levantaría otro Tabernáculo si el de Moisés todavía estaba en pie?

Jeremías dijo 7:1-16, *“Andad ahora a mi lugar en Silo, donde hice morar mi nombre al principio, y ved lo que le hice por la maldad de mi pueblo Israel. Ahora, pues, por cuanto vosotros habéis hecho todas estas obras, dice Jehová, y aunque os hablé desde temprano y sin cesar, no oísteis, y os llamé, y no respondisteis; haré también a esta casa sobre la cual es invocado mi nombre, en la que vosotros confiáis, y a este lugar que di a vosotros y a vuestros padres, como hice a Silo.*

El sacerdocio Aarónico estaba representado por Eli y sus hijos. I Samuel 2:12-17,22

Allí encontramos el Juicio de Elí y su casa que sería para siempre. I Samuel 2:30, 31, 33, 36

La profecía fue cumplida en I Reyes 2:26-27, 35 allí se prefirió a Zadoc sobre Abiatar

Pastor David Soto-Valenzuela

Mayo 26, 2007